



El Alfredo Sadel de Italia

Las ventajas de ser popular quedaron demostradas en forma evidente por el cantante italiano Luciano Tajoli que actualmente actúa en Caracas.

Rodeado de Italianos para los cuales es un verdadero ídolo, Tajoli les obsequiaba con autógrafos a las puertas del Cine Metropolitano donde se presenta. Luego de complacer a todos, se montó en un carro para dirigirse al hotel, cuando se dió cuenta que su finísimo y carísimo reloj de oro que tiene un valor de unos 3.000 bolívares, ya no lucía en su muñeca. Se lo habían regalado en Génova en una función benéfica.

Se trataba indudablemente de un hábil robo, aprovechando la ocasión del tumulto que se formó mientras firmaba los autógrafos, pensó el popular cantante. Pero se había equivocado. Al día siguiente se presentaba un compatriota, gran admirador de su voz, con su precioso reloj. Lo había encontrado en el suelo, con el cristal roto, y supo que era de él al ver la inscripción que tenía al dorso. No quiso ninguna gratificación, pero aceptó gustoso un pase permanente para todas las funciones donde actuará su